

VALERIA BIAGIOTTI

Embajadora de Italia en Chile visitó la Universidad de Talca

Visita ilustre. La autoridad con experiencia internacional, realizó una visita por el campus universitario y se reunió con mujeres líderes, en diferentes áreas de la investigación.

TALCA. En 1864 se dio inicio a las relaciones entre Chile e Italia, manteniendo una relación de amistad y comercial bastante grande con el pasar de los años. Sin embargo, nunca hubo una diplomática mujer hasta el 2023, cuando Valeria Biagiotti fue nombrada embajadora de Italia en Chile, lo que fue un hecho histórico para las relaciones.

Junto a esto, en el marco de la visita de la diplomática a la región, se realizó una charla a mujeres investigadoras en la Universidad de Talca, quienes debatieron sobre perspectiva de género y los nuevos desafíos que enfrenta la región, tanto en el ámbito agrícola como de energías sustentables.

Asimismo, la embajadora recaló que es de suma importancia la visita, ya que se pudo conversar de los diferentes intercambios de estudiantes entre países, para tener una relación positiva. "Hemos visto que hay varios vínculos de colaboración entre esta universidad y las



Carlos Torres, rector de la Universidad de Talca, agradeció la visita de la embajadora.

universidades italianas, y pienso que para ser mi primera visita es positivo y esperamos tener una nueva", recaló la embajadora.

Esto fue recalco por el rector de la universidad, Carlos Torres, quien destaca la contribución de esta visita, debido a los vínculos que hay entre la universidad y las diferentes casas de estudio en Europa. "Nosotros tenemos varios vínculos con

universidades italianas, se ha intensificado el interés por parte de nuestros estudiantes hacia ese país, por lo que la visita viene a fortalecer el vínculo que hay con nuestra universidad", recaló Torres.

ÁREAS DE ESTUDIO

Uno de los principales rubros que recalca la diplomática es el sector agrícola, en donde en diferentes áreas de esta materia se pueden ir

conversando, junto a la energía; son intereses entre ambas naciones que pueden ser investigadas y tratadas en conjunto. "En el sector agrícola, de la energía, hay intereses comunes. Cuando el Presidente italiano visitó el país, recaló que la energía y el desarrollo sustentable, como uno de los sectores más importantes para trabajar con las autoridades chilenas", aseguró.

INDUSTRIA ITALIANA

Sin dudas, en términos prácticos las empresas de origen itálico, son de gran renombre, por lo que el vínculo entre la universidad y estas empresas, según el rector universitario es destacable. "Yo hago referencia al vínculo con la industria italiana en términos agrícolas, sabido es el caso de la avellana europea que tiene presencia en nuestro país, una relación comercial importante con Italia,

pero hay todo un sistema en cadena con producción y tecnología. La industria, italiana se caracteriza por dar soluciones tecnológicas en la agroindustria que está presente en nuestro país y es un ejemplo, nutriendo a las empresas de nuestro país", cerró.

El cierre de esta visita terminó con un recorrido por el campus Lirceay una reunión, con investigadores del sector agrícola para fortalecer los vínculos.

"Hemos visto que hay varios vínculos de colaboración entre esta universidad y las universidades italianas, y pienso que para ser mi primera visita es positivo y esperamos tener una nueva", recaló la embajadora.



Se realizó un debate con mujeres investigadoras en la UTalca.



"Hay intereses comunes en el sector agrícola", recaló la embajadora Valeria Biagiotti.